

Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SURADE.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 8, 2023 - 12:02



Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

SUKABUMI, 8 September 2023 - AIPDA B. SILALAH P.B., seorang Bhabinkamtibmas, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dan Operasi Bina Waspada Lodaya (Ops BWL) di Kp. Bojong Waru, Rt. 15 Rw. 03, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat pagi ini, pukul 08.00 WIB.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, AIPDA B. SILALAH P.B. melakukan anjangan dan silaturahmi kepada warga serta perangkat desa setempat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, tetapi juga untuk memberikan himbauan-himbauan terkait dengan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Warga AIPDA B. SILALAH P.B. berupaya menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga masyarakat melalui silaturahmi dan Komsos. Hal ini bertujuan untuk memahami secara langsung situasi dan kondisi masyarakat, serta memastikan bahwa semua program yang ada dapat direalisasikan sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

2. Antisipasi Terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) Masyarakat dihimbau untuk turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya TPPO. Jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri, mereka diminta untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan. Ini bertujuan agar keamanan dan keselamatan warga dapat terjaga.

3. Pelaksanaan Siskamling / Ronda Malam Masyarakat didorong untuk aktif dalam pelaksanaan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) atau ronda malam pada jam-jam rawan. Hal ini bertujuan untuk membatasi pergerakan potensi pelaku tindak kejahatan di lingkungan masyarakat, sehingga tingkat keamanan dapat ditingkatkan.

4. Larangan Membuka Lahan dengan Cara Membakar Masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar. Hal ini disampaikan mengingat musim kemarau yang panjang dan rentan terbakar. Selain itu, juga ditekankan untuk tidak membakar sampah sembarangan guna mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

5. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG Dalam kesempatan ini, AIPDA B. SILALAH P.B. juga menyampaikan program Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan aspek-aspek penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam rangka memberikan akses informasi yang lebih baik, masyarakat juga diberikan kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi, yakni 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni).

Kegiatan Door To Door System (DDS) dan Ops Bina Waspada Lodaya 2023 ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.